

# Dem Umwelt- und Verkehrsausschuss am 03.02.2016 zur Kenntnis.

## Pappelreihe am B-Platz Wassermühlenstraße / B 199:

Für die prägende Pappelreihe (24 Bäume mit einem mittleren Stammdurchmesser von ca. 70 cm) hatte die UNB Anfang 2014 eine Genehmigung in Aussicht gestellt, da in den letzten Jahren sehr häufig Astabbrüche im Bereich des viel frequentierten Gehweges, der Bundesstraße und des Sportplatzes aufgetreten sind.

Aufgrund der Größe der Bäume ist es zudem nicht mehr möglich schnell genug zu reagieren, da Pflegemaßnahmen nur noch mittels Seilklettertechnik durchgeführt werden können.

Der Maßnahme wurde am 27.08.2014 im Umwelt- und Verkehrsausschuss zugestimmt und am 08.09.2014 wurde die Finanzierung vom Hauptausschuss bewilligt.

Da in diesem Frühjahr die Bauarbeiten für den Verkehrskreisel beginnen sollen, wurde die Fällung bis jetzt verschoben, um beide Maßnahmen miteinander zu verbinden um keine zusätzliche Beeinträchtigung / Sperrung auf der B 199 zu verursachen.



Daher wurde am 12.01.2016 der entsprechende Ausnahmeantrag bei der UNB gestellt.

Als Ersatz werden an gleicher Stelle ca. 20 heimische Laubbäume (Ahorn, Eichen, Linden) gepflanzt. Die restlichen Ersatzpflanzungen (ca. 16 weitere Bäume) erfolgen an anderer Stelle im Stadtgebiet.



Kappeln, den 25.01.2016  
601.2-eh